



**Consejo General de la Abogacía
Española**
Gabinete de Prensa

SEGUIMIENTO DE PRENSA



Resumen de:

**18 de Noviembre de 2005
Resumen Colegial**



RESUMEN COLEGIAL

Los Colegios de la región se conectarán por sistema de videoconferencia D. BURGOS
Arranca el curso de gestión en los despachos V. Almería

Los Colegios de Abogados de la región se conectarán por sistema de videoconferencia

Sus decanos se reúnen en Burgos y hablan después de trasferencias y turnos de oficio con el presidente del Tribunal Superior de Justicia

• Aspiran a ver mejoradas las retribuciones del servicio de asistencia a detenidos, ahora «mal pagado», cuando la Junta asuma las competencias.

P.C.P./EUROPA PRESS / BURGOS

Un sistema de vídeo conferencia conectará a los nueve Colegios de Abogados de Castilla y León. La inversión, cercana a los 60.000 euros por provincia, se sufragará solidariamente, de tal manera que los más pequeños asuman un porcentaje menor al financiar el Consejo un 40% del montante total, según explicó el burgalés Andrés Pérez Díaz.

Los decanos de las nueve provincias se reunieron ayer en Burgos, primero como Consejo y después con el presidente del Tribunal Superior de Justicia (TSJ) de Castilla y León, José Luis Concepción. Se trató de una primera toma de contacto en la que se sentaron las bases para encuentros posteriores, en la que se trataron diversos temas relacionados con el proceso de transferencias y con los turnos de oficio.

La principal preocupación que los letrados trasladaron ayer a Concepción es la financiación del turno de oficio de la asistencia al detenido, ya que «tradicionalmente siempre ha sido un servicio muy mal pagado», apostilló en la sede del TSJ José Pedro Gómez, presidente del Consejo de Colegios de Abogados de Castilla y León.



Andrés Pérez, José Pedro Gómez y José Luis Concepción (de izda. a d.). / J.J. MATÍAS

Gómez destacó las «importantísimas» diferencias que se producen entre la cantidad de dinero que cobra un abogado que lleva un caso por lo particular, y lo que perciben los letrados que se ocupan de este servicio que presta el Estado a través de los colegios de abogados.

Este desfase también se encuentra, según indicó, entre algunas comunidades autónomas con competencias transferidas y medios económicos «más potentes», frente a aquellas en las que aún no se ha realizado este proceso.

«Queremos que cuando se transfieran las competencias, el turno de oficio de la asistencia al detenido, no diré que se pague como se merece, porque eso no se va a producir nunca, pero sí al menos que se aproxime», aventuró el letrado.

Asimismo, se refirió a la preocupación de los abogados por los medios humanos y económicos que se negociarán en las transferencias, aspecto que también trataron en su primera reunión formal con el presidente del Alto Tribunal.

Finalmente, el presidente del Consejo confirmó la firma «inminente» de un convenio de colaboración con la Junta de Castilla y León para llevar a cabo un servicio de asesoramiento integral a las víctimas de malos tratos en aquellos aspectos que no cubre la Ley Integral contra la Violencia de Género. Aunque se preveía que pudiera entrar en funcionamiento este mismo mes de noviembre, los servicios jurídicos de la Administración regional aún no han dado el visto bueno al documento, ya confeccionado.

COLEGIO DE ABOGADOS

El curso de gestión en los despachos arranca mañana

A.N.C.
REDACCION

El Seminario de Gestión Empresarial de Despachos Profesionales arrancará mañana, en el salón de actos del Colegio de Abogados de Almería.

El Seminario, de carácter gratuito, ha sido organizado por el Colegio de Abogados de Almería, el Colegio de Economistas de Almería, el Colegio de Gestores Administrativos de Almería, Granada y Jaén, el Colegio de Titulados Mercantiles y Empresariales de Almería y las facultades de Derecho y de Ciencias Económicas y Empresariales de la Ual con el objetivo de dar respuesta a las inquietudes de los profesionales que desean conocer cómo pueden ayudarles en su quehacer diario las técnicas de gestión que implantan las organizaciones empresariales de nuestro entorno.

'El Marketing en los Despachos Profesionales' será la conferencia con la que se inicie el Seminario, a las 12.15 horas, a cargo de Gaspar Valverde, socio de M&A Marketing Abogados. Le seguirá la ponencia 'El Control de la Gestión Profesional', que impartirá Luis Fernández, catedrático de Economía Financiera y Contabilidad de la Universidad de Almería, a las 13.00 horas.

A las 16.15 horas, Javier Cremades, socio de Cremades & Calvo-Sotelo Abogados, hablará sobre 'La Gestión de los Recursos Humanos Profesionales'. 'El Reto de las Nuevas Tecnologías en la Gestión Profesional' será analizado por José María Gil, socio de Garrigues, a las 17.00 horas. La última conferencia, 'La Organización Práctica de un Despacho Profesional', tendrá lugar a las 17.45 horas, de manos de Julio Garrido, socio de Asesores Legales y de Inversión de Abogados. A las 18.30 horas se clausurará el Seminario con la presentación de las conclusiones.